

Kreuzer Wochenblatt 11.04.2018

Foto: privat



Skifreizeit für 16 Schüler

Zum mittlerweile 31. Mal fuhren 16 Schüler der Dietrich-Bonhoeffer-Schule mit sieben Betreuern zum Skifahren nach Jochgrimm in Italien. Erstmals wurde ein Rollstuhlfahrer mitgenommen, der mit einem Biski, einem speziellen Sportgerät für Rollstuhlfahrer, gefahren ist. Damit dies möglich wurde, haben zwei Kollegen an einem Wochenende in der Skihalle in Neuss eine spezielle Fortbildung absolviert. Neben Skifahren

standen Schlittenfahren, Schneewandern, Bingo Abend, Tischtennis und Spielabend auf dem Programm. Gemeinsam mit den anderen Schulen wurde zweimal eine Disco gestaltet. Ebenso fand am Ende das obligatorische Skirennen statt. Diese Fahrt sowie das Ausleihen des Biskis konnte nur mit Hilfe der finanziellen Unterstützung unserer zum Teil langjährigen Sponsoren, Kisters Stiftung, Hiby Stiftung und Sparkasse Rhein-Maas stattfinden.